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  本年度春に､皆さんの協力を得て実施した､アンケート調査ですが､再度､実施します｡ 

  実施の期間は､２月の最終週､２月２５日～３月1日まで行います｡ 前回と同様に､各自に 

  配布します｡ 終了後は､担当者が回収に回りますので､手渡してください｡ 周りの人には 

  相談せず､自分の意見を反映させてください｡ 皆さんの意見は､これからの環境活動を 

どのように展開するか決定するための､資料として使わせていただきます｡ 短い設問の 

  中に､重要な意味が含まれています｡ 全員参加でよろしくお願いします｡ 

  フォローアップ自己評価実施しました  

２月５日､本年度のフォロ－アップ自己評価を行いました｡ 昨年の７月に定期自己評価を 

  実施して､そのときの問題点や､対策の進行状況を確認しました｡ 今回も特に大きな指摘 

  不適合等はありませんでしたが､次年度に向けて評価員より意見をいただきました｡ 特に 

  廃棄物の分別表は､作成してから既に１０年が経過し､内容に大幅な変更はないものの 

  社員が見やすく､使いやすい一覧にすべきとの意見が提案されました｡ 時間をかけて 

  わかりやすい分別表を作成したいと思います｡ ご意見をよろしくお願いします｡ 

  こみっとフェスティバルに参加します  

  水戸市と市内ボランティア団体が協働で行う､｢こみっとフェスティバル２０１９｣が､２月 16日 

  イオンモール水戸内原店で行われます｡ このイベントは、市民に社会貢献の重要性を 

  訴えるためのもので､当社からも､実行委員として数名参加します｡ 当社担当の展示物は 

  参加する方と相談し､他の団体とも話し合いの上､前回の家庭用パンフレットで配布説明 

  したマイクロプラスチックについ掲示することになりました｡ 掲示以外にも団体毎に様々な 

  企画で対応します｡ このイベントも､今回で７回目を迎えますが､回を重ねる毎に進歩して 

  いますが､やはり若い方々の力が重要です｡ 大学生､高校生も運営に参加していただて 

  いますが､当社の社員の皆さんにも､是非見ていただき､ご意見をお願したいと思います｡  

 乾電池回収終了しました  

  １月２８日より２月１日までの１週間､本社工場､組立工場の２ヶ所に乾電池回収ＢＯＸを設置   

して､回収を実施しました｡ 最終的に､単四乾電池62個､単三108個､単二21個､単一1個 

ボタン電池 21個､合計210個の乾電池が集まりました｡ 今回の特徴として､ボタン電池は 

ほぼ全数､通常乾電池の半分近く､セロテープ等で絶縁処理していただきました｡ 前回と 

その点大きな差があり､広報した内容が周知され､とても喜ばしいと思いました｡ 

 最高責任者のコメント    ～ 緊急事態の対応訓練実施  ～ 

 水戸市の一斉防災訓練が ２月２８日 午前１１時５分より行われる｡ 当社もそれに合わせて､緊急事態の  

 対応訓練として､１分間のシェイクアウト姿勢をとり､身の安全を確保する訓練を行う｡ 東日本大震災を契機に 

 この訓練を導入し､すでに７年以上が経過している｡ 訓練の度に大震災時の状況を思いだし､こうした訓練が 

 重要であることを､再認識すること｡ 開始の合図は､明確にするため､構内放送で通知する｡  
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  今月の目標も  

    累計で すべて達成 

      できました！ 
 

  

 

 

 

※ 上の写真は､2月3日､水戸八幡神社節分会の一コマです｡茨城新聞の写真を使用しました｡ 


